



## Editorial



NADIE SE PONE DE ACUERDO PORQUE TODOS TEMEN LA RESPUESTA



## Otras Noticias en titulares

- Motril - 20/11/2012 - Redacción**  
Fallece Antonio Carmona, ex Jefe del servicio de Informática del Ayuntamiento y encargado de modernizar tecnológicamente la gestión municipal en los años 90
- Almuñécar - 19/11/2012 - Redacción**  
La Escuela de Ciclismo Sexitana recibe varios premios en la Gala del Circuito Provincial de Granada
- Almuñécar - 19/11/2012 - Redacción**  
Suspendida la huelga de limpieza de los juzgados de Costa y alpujarra gracias a un acuerdo promovido por CCOO
- Almuñécar - 19/11/2012 - Redacción**  
El Club de Balonmano Almuñécar logra "tres de tres"
- Almuñécar - 19/11/2012 - Redacción**  
IU pide a la Alcaldesa que se solucionen las deficiencias en la estación de autobuses de Almuñécar
- Almuñécar - 19/11/2012 - Redacción**  
El equipo de Tenis de Mesa Antiguo Mesón sigue subiendo puntos en la tabla
- Almuñécar - 19/11/2012 - Redacción**  
Almuñécar prepara el VII Enduro-Cross "Ciudad de Almuñécar-Memorial Raúl Linares Moya"
- Almuñécar - 19/11/2012 - Redacción**  
Hoy se ha celebrado un Taller informativo de Empleo destinado a los alumnos del IES Antigua Sexi



### 16/11/2012 Redacción Una universidad chilena importa las técnicas de innovación docente de la UGR para enseñar Obstetricia y Ginecología

La Universidad de Concepción invita al profesor César Chung, responsable de estas técnicas, a impartir un curso para que sus profesores las apliquen después.

La Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción (Chile) aplicará con sus alumnos las mismas técnicas de innovación docente que se imparten en la UGR para enseñar Obstetricia y Ginecología. Esta original metodología, que se implantó en la Facultad de Medicina granadina en el año 2007, tiene como objetivo que la enseñanza no esté centrada en el docente, sino que sea el estudiante quien realmente se preocupe de su aprendizaje.

El profesor César Chung Serrano, del Departamento de Obstetricia y Ginecología de la Universidad de Granada, ha sido invitado por la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción para impartir durante unos días un Curso de Formación a los profesores de aquel centro, y enseñarles las técnicas de innovación docente que se aplican en la enseñanza de la Medicina en la UGR.

#### La UGR, pionera

La UGR es pionera en el desarrollo de técnicas de enseñanza clínica, como el Examen Clínico Objetivo y Estructurado (ECO), en el que se resuelven situaciones clínicas con la participación de actores profesionales, de modo que el alumno vive situaciones simuladas que le servirán para enfrentarse posteriormente con la realidad de la clínica. Asimismo, el profesor Chung ha introducido en la docencia elementos novedosos como el teclado inalámbrico (keypad), que permite una participación más activa del estudiante y una mayor interacción con el profesor en las clases teóricas y seminarios.

Además, los alumnos envían informes a través de la plataforma Moodle sobre su experiencia en las guardias de paritorio, y al final se evalúan sus conocimientos en un examen práctico en el que intervienen actores y profesores.

Actualmente, bajo la dirección del profesor Chung se están desarrollando técnicas de simulación mediante la utilización de webcams, que mejoran la docencia práctica del Departamento de Obstetricia y Ginecología, ya que permiten escenificar una situación clínica y simultáneamente el resto de los alumnos, a través de video-conferencia, visualizan y comentan con el profesor cómo se desarrolla la entrevista médico-paciente.



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

## Foto Ciudadana

